



Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Vorderthal

Ersatzwahl vom 27. November 2022

Am 27. November 2022 findet in Vorderthal der zweite Wahlgang für die Ersatzwahl in den Gemeinderat statt.

Auch für diesen zweiten Wahlgang konnte trotz intensiver Suche durch die Parteien und den Gemeinderat keine offizielle Kandidatur gefunden werden. Aus diesem Grund wurde den Wahl- und Abstimmungsunterlagen wieder eine leere Liste beigelegt.

Zur Abgabe einer Stimme muss auf der gepunkteten Linie der Name einer wählbaren Person eingetragen werden. Als wählbar gilt jede im Kanton Schwyz stimmberechtigte Person.

Da es sich bei der Ersatzwahl vom 27. November 2022 um den zweiten Wahlgang handelt, gilt die Person mit den meisten Stimmen als gewählt. Ein absolutes Mehr muss nicht mehr erreicht werden.

Der Gemeinderat hofft darauf, dass das allgemeine Interesse an der Übernahme eines öffentlichen Amtes in Zukunft wieder steigt.

Vorderthal, 24. Oktober 2022

Gemeinderat Vorderthal